



■ TDMA PROTESTA ANTE EL PRI

Manolo Jiménez, candidato a Gobernador de Coahuila

Al tomar protesta como candidato del PRI a gobernador, Manolo Jiménez Salinas resaltó estar preparado para llevar a Coahuila al siguiente nivel y encabezar el gobierno más ciudadano.

Ante militantes, consejeros políticos y el equipo operativo priista que trabajará en su campaña, Jiménez Salinas señaló que está listo para el próximo proceso electoral.

"Gracias a este gran equipo y a miles de priistas del estado, hoy tuve la oportunidad de tomar protesta como candidato de nuestro partido a la gubernatura de Coahuila, ya que en la elección interna que tuvimos como cierre de pre campaña hace algunas semanas, logramos una votación de 503 mil votos", resaltó.

Acompañado por su esposa Paola Rodríguez López, Manolo Jiménez agregó que, junto a un gran equipo, trabajará por las familias, las mujeres, los jóvenes, los trabajadores y los adultos mayores, así como por una verdadera igualdad de género, un desarrollo parajo, por cambiar vidas, y por una mejor calidad de vida para todos.

Manolo Jiménez Salinas señaló que trabajará para que Coahuila se consolide

como el mejor lugar de México para vivir.

En su mensaje, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Alejandro Moreno, señaló que el priismo de Coahuila es orgullo para el priismo nacional, y que ha dado grandes resultados en el gobierno.

"Hoy no podemos permitir que no haya buenos gobiernos, y por eso siéntanse muy orgullosos de lo que son; Coahuila es un bastión y tiene todas las herramientas para defender el estado, y con la fuerte e indiscutible militancia vamos a ganar la gubernatura", apuntó.

Agregó que para ello Manolo Jiménez Salinas es el mejor perfil para encabezar este gran proyecto.



Manolo Jiménez Salinas señaló que trabajará para que Coahuila se consolide como el mejor lugar de México para vivir.